



» Palomita a Kimberly

Bien por Kimberly-Clark

» Ya que hablamos de calificadoras de riesgo, Standard & Poor's confirmó sus notas para Kimberly-Clark de México con perspectiva "estable". La empresa que lleva Claudio X. González tuvo un desempeño financiero estable el año pasado, pese al debilitamiento de la demanda en el último trimestre del año.

Las calificaciones de S&P fueron de largo plazo en escala global de "A-" y de largo y corto plazo en escala nacional de "mxAAA" y "mxA-1+", respectivamente, así como su calificación de deuda de largo plazo de "mxAAA".

S&P confía en que la compañía mantendrá su robusta generación de flujo de efectivo e indicadores crediticios en los niveles actuales o similares, conservando su perfil de riesgo financiero "modesto" a pesar del debilitamiento en el consumo y la alta competencia que espera durante el primer semestre de este año, así como la intrínseca volatilidad de su estructura de costos.

Espera que Kimberly-Clark de México se mantenga enfocado en alcanzar eficiencias operativas y reducciones de costos que le permita mantener sus márgenes de rentabilidad por arriba de los del promedio de la industria.

Actualmente, la empresa es líder en productos de consumo de cuidado personal en México, con una participación de mercado de más de 50% en la mayoría de sus productos.

Lo negativo de esta situación es, según la propia calificadora, que se podrían incluso bajar las calificaciones si la compañía adopta una estrategia de crecimiento o una política financiera más agresiva, que lleve a un incremento sustancial del apalancamiento.